

がしばる
皆さんを応援!

有限会社 スポーツのマンゾク

当社は、富山市桜町で登山・スキー用品の専門店「マンゾク」を営む会社です。昭和26年に、靴を製造・卸販売する「澤田靴店」として創業。ほどなくして登山靴やスキー靴を手掛けようになり、登山とスキーをメインとした山用品の専門店へと移行しました。

豊富な知識やスキルを基にした商品提案から、修理・メンテナンスまでの確かなサポートで顧客の信頼を重ね、上級者から初心者まで県内外から幅広い愛好者が訪れます。さまざまな角度から時代に応じた販売戦略に取り組む代表取締役の澤田始さんに、今後の事業展開などについて伺いました。

靴製造卸から山の専門店へ

戦後、澤田さんの祖父が靴の製造・卸販売店を創業。現在の屋号につながる「マンゾク靴店」に改称してから今年で68年を迎えます。

「マンゾクには、万人の足のための種類豊富な靴を扱うという意味合いを込めているそうです。登山靴、スキー靴をメインとしながら、スポーツ用品を販売していた時期もありましたが、祖父や父が得意とする登山とスキーに特化した山用品の専門店に移行。スキーはアルペンだけでなく、山スキーに長年通つ



▲当社主催のスキー試乗会／スキーの準備はおまかせ。アルペンスキーからバックカントリーまで豊富な品揃え。

近年は取り扱う商品アイテム数が増加し、登山靴も種類やデザイン、機能性など多様化しています。競合する全国チェーン店が相次いで進出するなか、60年以上続く地元の専門店として、商品知識や販売スキルを磨き、顧客に寄り添った手厚いサポートを強みとしています。

「当社のスタッフは商品知識だけではなく、登山やスキーやの経験も豊富なことから、スタッフを頼りに長年通つて、山が好きで、山が好きな全ての人々をサポートし続ける「マンゾク」を当所はこれからも応援していくべきです！」



▲店内／スタッフが、シーズンに最適なアイテムをわかりやすく案内してくれます。

も揃えるなど、他店にない商品構成で幅広いニーズに応えてきました」「私は一般企業に3年間勤めた後、家業に入社。接客からスタートした後、経営に携わるようになりました。新型コロナをきっかけとして事業継承が進み、昨年の10月に3代目の代表取締役に就きました」

知識、経験、サポート力

SNSで積極的に情報発信

販路開拓に向けては、富山商工会議所の支援を受けて採択された国の平成30年度補正予算「小規模事業者持続化補助金」を活用して、ウェブサイトをリニューアルし、ECサイト導入。ECサイトでの商品販売とSNS発信を強化しながら、実店舗来店にもつなげる仕組みづくりを進めています。今後は、ECサイト等の活用と共に将来を担う若手スタッフの育成にも力を入れていく考えです。

「故郷を温ねて新しきを知る姿勢で、新商品が次々と出回る時代だからこそ、

てくださるお客様も多いです。まずはお客様に商品の用途や目的を伺い、経験値なども考慮して一人ひとりに合った商品提案を心がけています。用具の修理やメンテナンスにも対応。登山は何より足元が大切ですから、靴選びでは足を計測し、足の形を含めて最適と思われる提案をしています。使用後に不具合があれば調整に応じています」

有限会社スポーツのマンゾク

主な業務内容／登山、スキー（アルペン、山スキー、テレマーク）、トレイルランニング用品等販売

住 所 富山市桜町2-4-5

営業時間 11:00～19:00

定 休 日 水曜

☎ 076-431-4790



▲インスタグラム

▲公式ホームページ



店舗駐車場4台
(この他、提携駐車場あり)

時代を超えて、山が好きで、山が好きな全ての人々をサポートし続ける「マンゾク」を当所はこれからも応援していくべきです！」



▲当社のモットーは、「山が好きな全ての人を応援します」。初心者も大歓迎とのことで、「山」を始めたい人にもおすすめです。

